



Der Herr ist mein Hirte

WIR DANKEN VON HERZEN

für die Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben Mutter

Anna Schütz-Hausheer

Im Besonderen danken wir allen, die unserem Mueti die letzte Ehre erwiesen haben, Pastorin Marianne Müller für die trostreichen Worte sowie Jan Sprta und Gerd Vosseler für die musikalische Begleitung.

Dr. Hansueli Späth sind wir dankbar für die medizinische Betreuung und der Spitex für die langjährige, liebevolle Pflege.

Die vielen Briefe, Karten und mitfühlenden Worte haben unser Herz erreicht.

Die Heilsarmee schätzt eure Spende und wird sie für ihr Werk einsetzen.

8135 Langnau am Albis, im Juli 2019

Die Trauerfamilien